

# Conseil Municipal des Enfants

## Séance du 7 février 2024

### **Présents :**

#### Pour la mairie :

Delphine BRULE, conseillère municipale déléguée aux affaires scolaires et périscolaires  
Rémi JESTIN, directeur général des services  
Julien LE BOURSICAUD, responsable du restaurant scolaire (en visio)

#### Pour l'école publique :

Berne ARWEN, Anthelme DURET, Zoé GOUPILLON, Célian LE LUEL

#### Pour l'école privée :

Eliot JOUANNIC, Kaïs MASSON, Alba MARTINON, Candice OLLIVIER  
Excusée : Berne ARWEN

### **SOMMAIRE**

- **Organisation du temps de repas**
- **Semaine de la nature**
- **Semaine Olympique et Paralympique**
- **Sorties citoyennes**

### **Organisation du temps de repas**

- Serviettes

Julien a rappelé que des serviettes en papier se trouvaient en libre-service à l'entrée du restaurant scolaire sur le chariot noir pour les élèves de classes élémentaires.

Le CME est d'accord de maintenir ce principe pour éviter le gaspillage.

- Compost / déchets

C'est à l'étude avec les services techniques, car il s'agira bientôt d'une obligation.

L'équipe du restaurant scolaire souligne que les élèves sont déjà très bien sensibilisés sur le sujet du gaspillage. Peu de déchets sont à constater au quotidien.

- Sel – poivre – boissons sucrées

Les plats sont déjà salés et poivrés. Les condiments ne sont pas laissés en libre-service.

Les boissons sucrées et sirops ne sont pas servis au restaurant scolaire, sauf en cas de pique-nique.

- Fruits et légumes de saison

Julien a rappelé qu'il travaillait avec les maraîchers locaux pour proposer des fruits et légumes de saison. Le calendrier des fruits et légumes sera déplacé pour être plus visible.

- Bruit et comportement de quelques élèves

Le CME se plaint de quelques tables trop bruyantes qui perturbent la fin du service.

Julien a rappelé que tous les élèves pouvaient discuter, mais tout en respectant les voisins.

Le CME propose que les élèves qui le souhaitent réalisent des dessins ou affiches pour sensibiliser au bruit au restaurant scolaire.

De plus, le CME évoque le cas d'élèves « cachant » la nourriture pour en obtenir davantage que leurs camarades. L'équipe du restaurant scolaire répartit les restes de nourriture, mais demande à chaque élève de rester honnête pour un partage équitable.

- Suggestions du CME

Le CME demande s'il est possible de prévoir davantage de viandes avec sauce.

Il demande également davantage de fromage en portion avant le dessert.

Une nouvelle réunion avec Julien sera organisée au printemps. En amont, le CME devra se renseigner sur des propositions de menus à transmettre à Julien et son équipe.

## **Fête de la nature**

L'association « L'âme nature et la main verte » qui était intervenue l'an dernier pour le refuge à chauve-souris interviendra cette fois pour deux animations autour des abris pour petits animaux (de type hérissons) :

- Mardi 21 mai après-midi pour un groupe d'élèves avec l'enseignante à la garderie
- Mardi 21 mai après le goûter sur inscription également à la garderie.

## **Semaine Olympique et Paralympique**

Le CME a travaillé sur le programme provisoire de la SOP.

### 1. Rencontre avec des athlètes qui porteront la flamme dans le département

Mardi 2 avril après-midi : Visite de Patricia Picot (para escrime)

Jeudi 4 avril après-midi : Visite de Cléo Renou (sport adapté - natation)

Proposition du CME

Les classes de Violaine, Chloë, Sabrina et Magali participeraient à un après-midi sur les deux. Chacune de ces classes rencontrerait donc une athlète.

L'après-midi serait divisé en trois temps : questions réponses avec l'athlète, puis ateliers / jeux / épreuves et enfin annonce des résultats des jeux de l'après-midi.

### 2. Relais de la flamme entre les deux écoles

Afin d'associer les plus jeunes élèves, un relais de la flamme serait organisé entre les deux écoles.

Proposition du CME

Chaque école fabriquerait une flamme qu'elle remettrait à l'autre école pour un échange.

Il reste à définir avec les enseignants le nombre d'élèves qui participeront, l'idée de base étant que les classes ne participant pas aux rencontres d'athlètes effectuent le relais.

Les autres élèves seraient présents, mais en tant que supporters.

### 3. Parcours des affiches artistiques des jeux

Des affiches artistiques peuvent être imprimées sur de grandes bâches.

Proposition du CME

Les élèves proposent de créer un parcours de 4-5 km et d'y répartir les affiches afin de découvrir la campagne de Berric avec sa classe ou sa famille.

### 4. Concours photos / dessins

Un concours peut être organisé dans les deux écoles, avec des lots à gagner.

Proposition du CME

Deux catégories sont proposées : photos et dessins sur le thème de Paris 2024.

Lots à gagner : des mascottes / phryges en peluche. Les gagnants seront sélectionnés par le CME et les résultats seraient annoncés pendant la SOP.

## **Jeux de Paris 2024**

Les élèves de Ce2 et de Cm2 des deux écoles se rendront à Rochefort-en-Terre jeudi 6 juin pour assister au Relais de la Flamme Olympique.

Une sortie sera organisée mardi 3 septembre à Paris pour que les Cm1 (qui seront en Cm2 l'an prochain) assistent à des épreuves de jeux paralympiques (escrime et cécifoot).

Le voyage devrait s'effectuer en train.